

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 09/SEPTIEMBRE/2019

Calificaciones de Petróleos Mexicanos cerca del límite entre grado de inversión y grado especulativo

LUCERO ALVAREZ: La agencia calificadora Moody's advirtió que Petróleos Mexicanos se encuentra entre las petroleras de América cuyas calificaciones estarían cerca del límite entre grado de inversión y grado especulativo. Una calificación especulativa implicaría para Pemex no acceder a mejores condiciones de financiamiento derivado a la evaluación de los inversionistas por la incertidumbre en los mercados.